

The Spirit of Curling

Neben den offiziellen Regeln des Curlingsports gibt es auch noch den sogenannten «Spirit of Curling».

Es handelt sich hierbei um eine Art Gewohnheitsrecht. Dass ein Curler dies befolgt ist eine Selbstverständlichkeit.

The Spirit of Curling (Originaldefinition der WCF, frei übersetzt ins Deutsche)

- Ein Curler verhält sich immer wie ein Gentleman.
- Ein Curler spielt um zu gewinnen, nie aber um seinen Gegner zu erniedrigen.
- Ein Curler wird nie versuchen, seinen Gegner abzulenken oder ihn daran zu hindern, sein Bestes zu tun.
- Ein Curler versucht nie, mit anderen Mitteln als mit den spielerischen Möglichkeiten, Vorteile zu erzielen.
- Ein Curler muss zuerst lernen zu verlieren, erst dann ist er auch würdig zu gewinnen.
- Ein Curler zieht eine Niederlage einem ungerechten Sieg vor.
- Ein Curler verstösst nie absichtlich gegen Spielregeln oder gegen eine der geschriebenen Überlieferungen.
- Ein Curler wird nie etwas tun, was er auch von seinen Mitspielern nicht erwartet.
- Ein Curler entscheidet sich im Streitfalle immer zu Gunsten seiner Gegner.